

情報処理学会
公式LINEスタンプ
#include
情報処理学会の日常、h v
をリリースしました

えいつ

3月1日0時00分

スタンプ担当土井委員

この分野は
素人のため

これから
発表を
はじめます

リリースしたその日から
発表の場で配布イラストを
使う人が現れ

同時にスタンプ40個から
厳選した10種類のイラストを
無料配布

この分野は
素人のため

本気出す

証明して

まさかこんなに
反響があるとは
よかったです
ですね!!

くわしい数字は
公開しちゃ
ダメだぜ!
by LINE

売上

驚きの実績

予想

時間(x)

実は1年がかりの
大きなプロジェクト
でしたからね

Twitter
IT media
セキュリティ
ネット

はてな
ニュース
HN

さまざまなメディアで
取り上げていただいた

発表前に
素人のため

ツイッターでいろいろ使い方を
した人を発見しました!
発表前のエクスキューズ...ですか!!

イラスト
山本

事務局のみなさん

企画土井委員

ネット出し 編集委員

博報堂DY
メディアパートナーズ

古矢 真之介さん

増澤 見さん

いろいろな人に
協力してもらえて
実現できました

by LINE

カアアア

真面目なヤツも
ちゃんどやって
たんだ!?

そういう
真面目なヤツも
ちゃんどやって
たんだ!?

博報堂DY
メディアパートナーズ

ラッキー?

たくさんの人に
使ってもらえて
ラッキーでしたね

我々マーケティング部隊は
どんなタイトルにすれば
長い期間売れ続けるか

話題になる
説明文は
どんなものか

そして万
売れなかつた場合の
リカバリー案まで
用意していましたよ!!

変更後

変更前

アイディアです

アイディアです

アイディアです

アイディアです

あれも
だったの
か

そういうえば
増澤さんから
イラスト変更指示を
もらったな!

編集後記

2017年3月1日に情報処理学会公式LINEスタンプをリリースしてから、編集委員も想定していなかったほどの反響がありました。3月の編集委員会にて編集委員で話し合い、いただいた反響の中でも印象的だった出来事をまとめて読者の方へお伝えすることにしました。レポートとしてまとめることも検討しましたが、このような内容ほどグラフィカルな媒体の方が分かりやすいのではないかと考え、イラストレータ・漫画家の山本ユウカ様に「情報処理学会公式LINEスタンプリリース、その後」に起こった出来事をマンガにいただきました。LINEスタンプチームはこの号をもって解散となりますが、今後も編集委員一同皆様に有益な情報をお届けできるよう尽力してまいります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

(情報処理学会誌編集委員会LINEスタンプチーム)